

VECKRING

Au volant du bus scolaire, on demande le maire !

Le maire de Veckring est désormais chauffeur de bus pour le Regroupement pédagogique intercommunal (RPI) de Kédange-Klang-Veckring, pour le collège de Sierck et la piscine de Basse-Ham. Il relance ainsi sa carrière à 56 ans ! L'histoire d'une reconversion heureuse.

Ciel bleu, soleil qui brille, il a les lunettes de soleil, il sourit, il est heureux au volant de son bus. Pascal Jost est désormais embauché par la société Transdev qui véhicule des élèves pour la Région Grand Est. C'est désormais son autre casquette en plus de celle de premier magistrat de Veckring-Helling.

Après trente ans comme responsable d'équipe chez Pierburg à Basse-Ham, le maire était pré-retraité à 56 ans mais il lui fallait encore cotiser « pour une vraie retraite dans quelques années ».

Avec à son actif deux mandats comme adjoint au maire de Veckring, et signant son deuxième mandat de maire tout en étant vice-président à la Communauté de communes de l'Arc mosellan (en charge du tourisme et des pistes cyclables), il était déjà bien occupé, mais il lui fallait retrouver une activité professionnelle.

■ « Chauffeur de bus, ça a fait tilt »

« Quand tous les médias ont relaté et répété qu'il manquait 2 000 chauffeurs de bus à la rentrée scolaire 2022, ça a fait tilt » témoigne le quinquagénaire, titulaire d'un CAP



Jean Kieffer, maire de Kédange, était ce jour-là à la halte au RPI de Kédange pour adresser un clin d'œil à son homologue maire de Veckring, Pascal Jost, au volant du bus scolaire.

d'électricien, d'un bac Fi (mécanique) et d'un BTS en productique qui lui auront valu de passer également quelques années à la Société européenne de mécanique (SEM).

J'ai suivi une formation intensive de deux mois pour obtenir le permis D (transport en commun), complété par la Fimo (formation initiale minimum obligatoire) pour conduire un autocar. »

■ 300 kilomètres par jour

Depuis le 1er février, c'est lui qui dès 6 h 45 mène les jeunes de Hombourg et Aboncourt au collège de Kédange, puis à 7 h 45 les 10 enfants de Klang et 30 de Veckring vers le RPI de Kédange-sur-Canner. Jean Kieffer, maire de Kédange, comme André Pierrat, maire de Klang, se félicitent de sa présence. Rebelote à 11 h 30 puis à 13 h 01

pour être à Kédange à 13 h 27 ! Quatrième et dernier trajet à 15 h 30. Il intervient aussi pour le collège de Sierck avec des élèves de Haute-Sierck, Kirsch-lès-Sierck, Kaltweiler et Montenach ; le vendredi après-midi pour la piscine de Basse-Ham. Soit 300 km par jour ! « Mais ce n'est que bonheur, et je peux me consacrer encore mieux à mes fonctions en mairie de Veckring et à la CCAM, qui sont très gratifiantes mais fort prenantes. Entre deux tournées j'ai quelques heures à passer en mairie. Et puis, samedi, dimanche et mercredi sont trois jours de libre. Je privilégie désormais des tâches mentales simples qui oxygènent bien mon cerveau. Je dors mieux, car je ne fais que me balader par monts et par vaux dans ma région natale. » Il n'y a pas d'âge pour trouver sa voie...